

**Communiqué
Pour diffusion immédiate**

Synergie 138 : Un territoire élargi en symbiose durable

Baie-Comeau, le 12 avril 2019 – Les SADC de Manicouagan, Haute-Côte-Nord, Charlevoix / Côte-de-Beaupré / Île d'Orléans et Côte-Nord s'allient afin d'élargir le territoire de Synergie Manicouagan, une démarche d'économie circulaire démarrée en 2017, créant ainsi **Synergie 138**, une alliance permettant d'augmenter les opportunités d'affaires découlant du maillage d'entreprises de l'île d'Orléans à Blanc-Sablon.

Les matières résiduelles ont un fort potentiel de diversification économique et de création d'emplois. Les SADC s'unissent dans ce projet ambitieux et mobilisateur pour accompagner les entreprises à transformer leurs rebus encombrants en source de revenu.

Les entreprises intéressées seront visitées afin de recueillir les besoins des entrepreneurs dans la gestion des matières résiduelles dans le but de créer des opportunités d'affaires. Les données permettront d'identifier les rebus ayant un potentiel de valorisation, donc de diversification économique.

Ces informations seront rassemblées sur une plateforme développée par le Centre de transfert technologique en écologie industrielle (CTTEI) pour identifier les synergies pouvant mener à la valorisation des résidus.

Synergie 138 s'inscrit parfaitement dans le mandat des SADC, soit de favoriser le développement économique régional en soutenant les promoteurs dans la réalisation de projets novateurs. L'initiative bénéficie d'une contribution non remboursable de 100 000 \$ de la Société du Plan Nord.

- 30 -

POUR DE PLUS AMPLES RENSEIGNEMENTS,
VEUILLEZ COMMUNIQUER AVEC : Édith Corbeil // Chargée de projet en Économie circulaire
ecorbeil@sadcmanic.ca | 418 295-7232

À propos de la SADC

La SADC Manicouagan est un organisme sans but lucratif qui vient en aide à la collectivité dans la prise en charge de leur avenir socio-économique. Elle a comme mission d'initier, d'accompagner et de stimuler l'entrepreneuriat en proposant des ressources techniques et financières pour soutenir les promoteurs dans la réalisation de projets visant le développement économique.